



Paire de Fauteuils en Merisier, époque Louis Philippe – 1ère partie XIXe



1 400 €

Référence : 290324

Catégorie : Sièges

Ces fauteuils d'époque en merisier, se distinguent par des lignes douces propres au style Louis Philippe.

Il repose sur des pieds à jarret à l'avant et sabre à l'arrière dans le prolongement du dossier.

Le sommet de ce dernier est légèrement enroulé sur l'arrière.

Ces fauteuils présentent des accotoirs à cross reposant sur des éléments rectilignes.

Les assises à ressort ainsi que les dossier sont recouverts d'un velours clouté sur galon.

Ces fauteuils en merisier ont été conçus pour offrir du confort, avec une hauteur et une profondeur d'assise adaptées.

Époque : 1ère Partie XIXe

Excellent état de la structure, assise et velours en état d'usage.

Finition cirée

Livraison possible en France et à l'international.

Dimensions :

Largeur : 55 cm

Profondeur : 58 cm

Hauteur : 93 cm

Hauteur de l'assise : 43 cm